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LE PORTRAIT DE PIERRE DEPETRIS (élu au comité directeur et 

Président du Comité Départemental du Rhône)  

 

 

 

● Nom : DEPETRIS 

● Prénom : Pierre 

● Âge : 59 ans  

● Profession : Technicien dans le SAV  

 

● Comment es-tu venu au basket ?  

 

J’ai toujours aimé faire du sport depuis le plus jeune âge. J’ai commencé ma “carrière sportive” 

au football où j’ai fait 6 mois en tant que gardien de but. J’ai très vite arrêté car je ne m’y 

plaisais pas, et j’ai décidé de tester le basketball par la suite ! J’étais plutôt grand en taille à 

l’époque pour mon âge, ce qui fut un atout de choix dans ce sport. Depuis, je n’ai plus jamais 

quitté ce monde-là.  

 

● Quand as-tu pris ta première licence ?  

 

J’ai pris ma licence en 1973, il y a maintenant 50 ans. A l’époque, j’étais en U9 au sein du club 

scolaire de Saint-Louis-Saint-Bruno.  

 

● En quelle année es-tu arrivé à la Ligue ? Pour quelles missions ?   

 

Je suis arrivé à la Ligue en 2012 avec comme principale mission de gérer les CTC sur le 

territoire Rhône-Alpes. Cela passait par le suivi avec les renouvellements, les créations, les 

entretiens tous les ans… 
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● Pourquoi t’es-tu engagé au sein du Comité Départemental du Rhône ? 
 

Je me suis engagé au Comité Départemental du Rhône dans les années 2000 car j’avais envie 

de participer à la vie du Comité. Au démarrage, j’étais Président de plusieurs commissions 

dans le but d’aider le Président du Comité de l’époque qui était Jean-Pierre Roger. 

 

● Pourquoi t’es-tu engagé au sein de la Ligue ?  

 

Comme expliqué précédemment, je me suis d’abord engagé au sein du Comité avant la Ligue. 

Le CD69 étant le plus gros Comité de la Ligue AuRA, j’ai trouvé primordial de le représenter 

au sein de cette institution !  

 

● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ?  
 

Aujourd’hui, et au vu de toutes mes occupations, je n’ai malheureusement plus le temps. En 

revanche, j’ai toujours été bénévole depuis mon jeune âge au sein des instances sportives.  

 

● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ?  

 

Ce qui me plait le plus dans l’univers sportif… je dirai les instances ! La manière dont le sport 

est gouverné en France m’intéresse énormément et c’est pourquoi j’ai choisi de m’engager au 

sein des instances régionales. 

 

● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ?  

 

Oui j’ai toujours voulu m’investir dans le secteur sportif. Cet investissement est d’abord passé 

par le biais de nombreux bénévolats, et d’actions d’arbitrage. J’ai aussi été entraîneur et 

Président de clubs ! 

 

● Quelles sont tes valeurs principales ?  

 

Je suis une personne droite et juste, j’aime également apprécier à leur juste valeur les gens 

avec qui je collabore. Enfin, une valeur qui me vient tout droit du basket est le travail d’équipe 

! 

 

● Quelle est ta devise ?  
 

“Quand on veut on peut… Avec du travail, on arrive à atteindre nos objectifs !” 

 
● Un mot en tant que président et élu pour les clubs de la région ? 

 

Nous serons toujours au service des clubs du département et de la région avec un suivi 

régulier : continuer de travailler main dans la main avec eux est primordial pour le bien de tous.  

Enfin, j’aimerais rappeler qu’il est important d’avoir une collaboration étroite entre les Comités 

Départementaux et la Ligue dans le but de réussir nos objectifs communs ! 
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Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ?  

 

Tony PARKER  

 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ?  

 

Un chien car c’est un animal fidèle ! 


